

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada penelitian ini yaitu tentang Pengaruh Literasi Keuangan dan Kepercayaan Terhadap Minat Berwakaf Uang Digital, maka diperoleh kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t variabel literasi keuangan (X_1) diperoleh nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu sebesar $1,390 < 2,002$. Selanjutnya, nilai signifikansi sebesar $0,170 > 0,05$. Sehingga kesimpulan yang diperoleh adalah variabel literasi keuangan tidak berpengaruh secara parsial terhadap minat berwakaf uang digital pada Alumni Jurusan Ekonomi Syariah Yudisium Angkatan ke- XIV dan XV UIN SMH Banten. Dalam hal ini berarti literasi keuangan tidak memiliki dampak pada minat seseorang dalam berwakaf uang digital.
2. Berdasarkan hasil uji t variabel kepercayaan (X_2) diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu sebesar $2,769 > 2,002$. Selanjutnya nilai signifikansi sebesar $0,008 > 0,05$. Sehingga kesimpulan yang diperoleh bahwa variabel kepercayaan berpengaruh signifikan secara parsial terhadap minat berwakaf uang digital pada Alumni Jurusan Ekonomi Syariah Yudisium Angkatan ke- XIV dan XV UIN SMH Banten. Dalam hal ini berarti bahwa apabila semakin baik kepercayaan mahasiswa kepada lembaga wakaf, maka akan menarik perhatian minat untuk berwakaf uang digital.

3. Berdasarkan hasil uji F variabel literasi keuangan (X_1) dan kepercayaan (X_2) diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ dimana nilai F_{hitung} sebesar $10,241 > F_{tabel}$ 3,16 dan diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05. Maka dapat disimpulkan bahwa kedua variabel independen yakni literasi keuangan (X_1) dan kepercayaan (X_2) secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen yakni minat berwakaf uang digital (Y) dengan nilai korelasi sebesar 0,514 artinya hubungan literasi keuangan (X_1) dan kepercayaan (X_2) terhadap minat berwakaf uang digital (Y) adalah sedang.

B. Saran

1. Bagi Lembaga Wakaf, disarankan dengan adanya penelitian ini lembaga wakaf dapat meningkatkan literasi keuangan terhadap produk keuangan syariah khususnya dalam wakaf uang serta memperluas jangkauan dengan stakeholder agar potensi wakaf uang digital semakin meningkat. Selain itu, lembaga wakaf uang diharapkan lebih meningkatkan inovasi dalam pengelolaan wakaf uang serta memperluas informasi dan transparansi agar menciptakan kepercayaan masyarakat.
2. Bagi Akademisi, penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan referensi dan menambah kajian literatur keilmuan yang berkaitan dengan wakaf uang.
3. Bagi Pembaca/Masyarakat, penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan Masyarakat dapat berperan aktif dalam mengembangkan filantropi Islam khususnya dalam berwakaf uang digital. Dengan adanya teknologi digital ini

diharapkan dapat memudahkan dan meningkatkan minat untuk berwakaf.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya, disarankan dapat melakukan penelitian yang serupa namun harus dikembangkan dengan lebih beragam dalam menambahkan variabel independen, objek penelitian, subjek penelitian yang lebih luas, dan sampel yang berbeda.

